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平成２９年度第１０回沼田市教育委員会会議録

１ 期日

平成３０年１月２３日（火）

２ 場所

中央公民館学習相談室

３ 出席者

大竹孝夫教育長、保坂充勇委員、星野貴昭委員、飯田富美子委員、平形昇委員

４ 沼田市教育委員会会議規則第１９条第３号による出席者の職・氏名

高山正教育部長、藤井隆庶務課長、竹之内篤学校教育課長、平井通晃社会教育

課長、小池雅典文化財保護課長、川田正樹スポーツ振興課長、鶴淵佳秀庶務課

長補佐

５ 開会宣言（午後２時００分）

６ 日程第１ 会期の決定

会期は、１月２３日の一日と決定

７ 日程第２ 会議録署名委員の指名

教育長が平形昇委員を指名

８ 日程第３ 議案第１７号 平成２９年度教育委員会の事務に関する点検評価報

告（案）について

庶務課長が議案書添付資料により説明

（星野委員）

この報告書は議会に提出し、公表しなければならないということだが、公表

の仕方はどのようにするのか。

（庶務課長）

教育委員会で決定していただきましたら、２月に報告書を市議会議長あてに

提出する予定である。その後、３月の定例市議会初日に全議員に配付し、３

月中に市のホームページに掲載する予定である。

異議なく原案のとおり決定
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９ 日程第４ 議案第１８号 沼田市立小学校及び中学校管理規則等の一部を改正

する規則について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

（保坂委員）

沼田市では、キッズウィークについて、いつ頃を考えているのか。

（学校教育課長）

キッズウィークの設定については、保護者の職業等も様々で課題も多いこと

から、国県の動向を注視しながら今後検討して行きたい。

異議なく原案のとおり決定

10 日程第５ 議案第１９号 平成２９年度沼田市小中学校学芸文化優秀表彰につ

いて

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

11 日程第６ 議案第２０号 学芸文化・体育特別賞について

学校教育課長が議案書添付資料により説明

異議なく原案のとおり決定

12 日程第７ 教育長報告

（教育長）

平成２９年度も残すところ２か月余りとなったが、今年度の仕上げ、次年度

の事業へ向けての準備に、各部署で取り組んでいるところである。市内の幼

稚園、小中学校も３学期を順調にスタートした。しかしながら、インフルエ

ンザが流行しており、今週に入って学級閉鎖や学年閉鎖となっている学校も

ある。健康管理に留意するように改めて各学校に指導して行きたいと考えて

いる。

先週の沼田市いじめ防止子ども会議では、各委員に大変お世話になった。現

在、子ども主体の会議や保護者を交えての話し合いが、大きな成果を上げて

いる。上からの押し付けではなく、子どもたちの主体性に委ねる取り組みも

大切である。今後、さらにいじめ防止の機運を醸成して行きたいと考えてい

る。

（教育部長）

なし
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（庶務課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・２月の主な行事予定について

・沼田市立利根小学校「新校舎を祝う会」について

・全国学校給食週間事業給食試食会について

（学校教育課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・第２回学校経営ヒアリング（教育委員会訪問）について

・沼田市教育研究所事業（修了式及び成果発表会）について

（社会教育課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

・平成３０年度沼田市成人式実施結果について

・第１４回ふるさと文学賞表彰式について

・白沢町、利根町芸能祭について

・文芸講演会について

（文化財保護課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（スポーツ振興課長）

・３月定例市議会付議予定事件（補正予算要求概要）について

（保坂委員）

旧土岐邸洋館保存整備事業と旧沼田教会紀念会堂保存整備事業は、設計委託

料の減額ということだが、文化財としての取扱いについて説明願いたい。

（文化財保護課長）

当初の計画では、建築基準法の適用除外の特例を受けるため県の審査会への

申請に係る経費を見込んでいた。様々な検討を重ねた結果、国の登録有形文

化財のまま現行の建築基準法に合わせて、適用除外の特例を受けずに移築す

ることとなったため、審査会申請に係る経費が不要となり減額されたもので

ある。文化財の価値は損なわないように移築する予定である。

（飯田委員）

文化財保護課の補正予算要求概要で、歳出と歳入に差があるが説明願いたい。

（文化財保護課長）

歳入は全て起債であるが、合併特例債であることから対象事業費の９５％が

起債額となっているためである。

（飯田委員）

スポーツ振興課の補正予算要求概要で事前合宿推進事業に備品購入費があり、
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ピストを購入すると説明があったが、ピストとはどんなものか。

（スポーツ振興課長）

フェンシング競技を行う試合場のことで、細長い台のようなものである。

（平形委員）

ドイツ事前合宿の受け入れに向けて備品購入等を行うとのことだが、費用対

効果を十分に検討されたい。

（スポーツ振興課長）

国や県の補助金等は最大限に活用するとともに、費用対効果を肝に据えて事

業を推進したい。

（平形委員）

学校教育課の補正予算要求概要で幼稚園保育料の減額があったが、減額理由

を説明願いたい。

（学校教育課長）

減額の理由は、当初の見込みよりも入園者が少なかったためである。

（星野委員）

ドイツ事前合宿誘致について、教育委員会だけでなく沼田市全体で有効に活

用できれば良いと思うが。

（スポーツ振興課長）

本日、ドイツ給食を食べていただいたが、これもホストタウンの取り組みの

一つである。事前合宿についてもホストタウンの取り組みの一つである。星

野委員のご意見のように、観光をはじめとした事業展開により地域の活性化

に結びつけて行くことが目的であるので、今後、庁内で連携を図りながら事

業を進めたい。

（平形委員）

高額なピストを購入するとなると、貸出等も含め活用方法を検討しておく必

要があるだろう。

（スポーツ振興課長）

貸出に係る使用料等を含め活用方法について、今後、他市の事例を調べて対

応したい。

13 閉会宣言（午後３時３２分）


